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Necesario Ahorro de 
Energía Dice Cámara 

Ante la crisis energéti
ca que pasa nuestro pais 
es necesario que tos sal
vadoreños ahorremos 
energta, dijeron voceros 
de la Cámara de Comer
cio e Industria de El Sal
vador, ayer por la maña
na. 

PRIMER CONGRESO MEDICO. Del 18 al 20 de febrero se rea/Jzará el 
Primer Congreso Médico de Oriente, en el Hospital Regional de San 
Miguel, con la participación de prestigiosos médicos extranjeros. Izq. 
a derecha: Drs. José Ricardo Chévez, Ernesto Guidos, Dña. Rosa de 
Marchesini, del Buró de Convenciones; Dr. Carlos Alvarenga y Sr. 
Hugo Lima, de Turismo. 

El general Abdul Gu
tlérrez, presidente de 
CEL, anunció el jueves 
la posibilidad de racio
nar la energia eléctrica o 
de aumentar las tarifas 
próximamente, argu
mentando la disminu
ción del nivel de los em-

40 Mil Manzanas de Caña 
Han Quen�ado en el País 

Casi 40 mil manzanas 
de caña de azúcar han 
sido quemadas en todo el 
país por los grupos terro
ristas, por lo cual bajará 
notablemente la produc
ción de azúcar y perjudi
cará al productor. dije
ron directivos de PRO
CANA <Productores de 
Caña). en rueda Infor
mativa ayer en la maña
na. 

La producción de azú
car, agregaron, será de 
2.6 millones de tonela
das, la cual únicamente 
alcanzará para satisfa
cer la demanda Interna y 
cumplir con la cuota pre-

ferenclal que nos ha de
signado Estados Unidos. 

Pero aseguraron que 
no habrá suficiente ma
teria prima para "ali
mentar" las plantal de 
alcohol etílico termina
das recientemente, por 
lo cual permanecerán 
tnututzadas. Esas plan
tas fueron construidas a 
un costo de 200 mutones 
de colones, dijeron. 

Según cifras dadas a 
conocer por el Ministerio 
de Agricultura, este año 
se sembraron entre 58 a 
60 mil manzanas, de las 
cuales han sido quema
das el 40 por ciento, o sea 

Diputados DC Aprueban 
Presupuesto para 1988 

Pese a la propuesta de 
ARENA de recortarlo 
para evitar el despilfa
rro del gasto público y el 
alza Inflacionaria, los 33 
diputados democrlstla
nos aprobaron ayer el 
Presupuesto General de 
la Nación -de 3 mil 505 
millones m mil 220 colo
nes- para el presente 
año. 

El Dr. Armando Calde
rón Sol, jefe de la frac
ción parlamentaria de 
ARENA, dijo que su par
tido no votaría a favor 

del proyecto de presu
puesto porque la Demo
cracia Cristiana no hace 
ninguna clase de esfuer
zos para reducir gastos e 
Implantar normas de 
austeridad. 

Después .de señalar 
que el aparato guberna
mental salvadoreño es 
en términos relativos 
casi comparable al de 
una potencia mundial, 
recordó que ARENA pro
puso al régimen duartls-

-Favor pase a la página 35. 

unas 40 mil manzanas. situación será tan grave 
Por ejemplo, expresa- que no habrá azúcar ni 

ron, de toda la caña que para el consumo Interno, 
Ingresa al Ingenio El An- mucho menos para cu
gel, el 90 por ciento es brir la cuota hacia los 
caña quemada y única- Estados Unidos. 
mente el 10 por ciento es Dijeron que durante 
caña cruda. los últimos tres años, el 

"La situación del cañe- gobierno de Duarte no ha 
ro es dramática". seña- -Favor pase a la página 35. 
laron los directivos de la 
gremial y aseguraron 
que para la próxima za
fra, o sea la del 88-89, la 
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PRESIDENTE. Don 
R i c a r d o  P o s aqa, 
Pdte. del Comité Ban
cario de la Asociación 
Cafetalera, dice que 
la situación para la 
caficultura este año 
se vislumbra muy di
ficil. 

CANDIDATO. El Dr. 
Armando Calderón 
Sol podría ser el can
didato para ·al calde 
de San Salvador, si la 
oposición democráti
ca presenta un solo 
postulante. 

Gobierno Negocia Solución 
de Restricciones a TACA 

conocimiento de dichas 
negociaciones. 

lo mismo con AERONI
CA. 

balses en las cuatro re
presas hidroeléctricas 
del pais, que reducido su 
nivel operacional. 

Ante eso, representan
tes de la Cámara de Co
mercio, del Instituto 
Centroamericano de In
vestigación y Tecnologla 
Industrial OCAITI), de 

cos, Electricistas e In
dustriales <ASIMEI) y 
del Instituto de Ingenie
ros en Electricidad y 
Electrónica OEEEJ han 
organizado una mesa re
donda sobre el problema 
energético, la cual se lle
vará a cabo el jueves 21 
en la Cámara de Comer-

la Asociación Salvadore- -Favor pase a la página 22. ña de Ingenieros Mecáni-

Anuncian Primer Congreso 
de Medicina en Oriente 

Del 18 al 20 de febrero Médica de Oriente y se 
se realizará el Primer nevará a cabo en el Has
C o n g r e s o  M é d i c o  de pita! Regional de San MI
Oriente, al cual han sido guel. 
Invitados varios prole- A los médicos de orlen
stonales de reconocido te, dijeron, les es muy di
prestigio Internacional, ficll participar o asistir a 
procedentes de los Esta- Jos eventos de ese tipo 
dos Unidos. que se realizan en la ca-

El evento ha sido órga- -Favor pase a la página 35. nlzado por la Sociedad 

Candidato Unico Para la 
Alcaldía Tendr6 Oposición 

Los partidos de oposi
ción democráticos -
ARENA, PAISA, Libera
ción y PPS- están estu
diando la posibilidad de 
presentar un solo candi
dato para alcalde de San 
Salvador, con el objetivo 
de derrotar a Alejandro 
Duarte, hijo del Jefe del 
Ejecutivo. 

El Dr. Armando Calde
rón Sol, Director de 

Asuntos Jurídi c o s  y 
Electorales de Allanza 
Republicana N aclonalls
ta, dijo ayer que si una 
unificación de Institutos 
políticos afines a su par
tido es necesaria para 
derrotar el nepotismo 
del PDC en las próximas 
elecciones, ARENA está 
dispuesta a contribuir a 

EL CONSULTORIO Médico Popular de la Gran 
Fraternidad Universal, Linea Solar. ubicado en 
la la. Calle Oriente N' 75 < 1 cuadra al oriente del 
Mercado Cuartel), es el resultado de los esfuer
zos de muchas personas, miembros y amigos de 
la Institución, informan. Agregan que conscien
tes de las necesidades apremiantes de la socie
dad salvadoreña procuran beneficiar especial-
mente a este sector, y colaboran con la comuni-

-dad en la satisfacción de las necesidades más 
urgentes, como son las relacionadas con la sa
lud. 

ENERGICAMENTE DEMANDAN al Ministro del In
terior los habitantes de la comunidad 22 de 

-Favor pase a· la página 35. 

La negociación con el 
gobierno sandinlsta para 
que éste levante las res
tricciones de vuelo Im
puestas unilateralmente 
a la compañia aérea sal
vadoreña, TACA, dio a 
conocer ayer el ministro 
de-Economia, Ricardo 
Perdomo, quien aseguró 
que la gestión "va por 
buen camino". 

Sin embargo, según se
supo ayer, el ministro de 
Transportes de Nicara
gua declaró que no llene 

Perdomo dijo que las 
autoridades nicaragüen
ses Impusieron a TACA 
un cupo especifico de 
personas que podria re
coger de territorio nica
ragüense, Posteriormen
te las restricciones se 
fueron Incrementando 
hasta que el gobierno 
sandlnlsta suspendió el 
d e r e c h o  de v u e l o  a 
TACA. En reciprocidad, 
aseguró Perdomo, el go
bierno salvadoreño hizo 

Agregó que El Salva
dor ha hecho una propo
sición a Nicaragua, la 
cual consiste en que se 
vuelva a las condiciones 
Iniciales, sin restriccio
nes para ninguna de las 
dos compañias aéreas en 
los dos paises y reiteró la 
disposición de El Salva
dor de cumplir con los 
compromisos y tratados 
Internacionales que ri
gen el tráfico aéreo. 

NECESARIO AHORRAR ENERGIA. Ante la crisis energética que 
atraviesa el país es necesario el ahorro de electricidad, dijeron miem
bros de la Cámara de Comercio e Industria, al informar sobre una 
mesa redonda acerca de este problema, el jueves 21 en la Cámara. Izq. 
a derecha: Ings. José Ovidio Medina, Leopoldo Herrera, Jaime Gonzá
lez ([CAITI), y Edgar Edmundo Ortiz. 
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